

海峡药学 2024 年 第 6 期 (总第 293 期)

目 次

· 综述与讲座 ·

EGCG 对 2 型糖尿病认知功能障碍的影响通路的研究进展 颜 喆, 朱宝璇, 蔡憐环, 等(1)

· 药剂 ·

制远志配方颗粒制备工艺研究 刘华明, 林小钰, 马名利, 等(5)

· 药理 ·

增液汤及其药效组分改善 2 型糖尿病大鼠的药理作用研究 侍 言, 常山泉, 罗 辉, 等(12)

山奈酚治疗小鼠干眼模型的药效学研究 周 颖, 安元龙, 郝菲菲, 等(19)

10-羟基喜树碱对非小细胞肺癌上皮 - 间质转化的影响 叶竹钦(23)

· 中药与天然药物 ·

不同来源金线莲组培苗中总黄酮、多糖和内酯苷含量分析 易 骏, 张若兰, 彭梦超, 等(28)

国家中药复方专利治疗高尿酸血症用药规律研究 温莉珍, 肖 婷, 沈燕珊, 等(33)

中药提取物双效浓缩参数设定范围优化探讨 甘艺婷(39)

巴戟天治疗抑郁症的药理活性及其复方制剂研究 韩曦羽, 韩国强, 石笑弋, 等(42)

· 药物检验与分析 ·

UPLC-QQQ-MS/MS 法比较研究大黄传统片和微型片的水提液中核苷类成分的含量

..... 聂紫璇, 王君月, 周正园, 等(46)

基于紫外-可见光谱法和荧光分析法对白莲子及其伪品的快速鉴别 张旭明, 霍丽娜, 车苏容, 等(50)

HPLC 法测定赖氨酸维 B₁₂颗粒中维生素 B₁₂的含量及含量均匀度 陈霞飞, 简淑娟, 欧阳珠, 等(55)

· 药物化学 ·

依鲁替尼的合成 王雪娜, 唐 斌, 马 驰, 等(58)

· 教学探讨 ·

模块化实践教学在“药事管理学”教学中的应用研究 杨朝福, 刘芳, 常生, 等(60)

· 药物与临床 ·

1 例多线 TKI 耐药的晚期肺癌转化为 SCLC 治疗策略分析及文献复习 任桂灵, 吴小山, 陈延杰, 等(63)

COVID-19 防控期间临床药师对居家癌痛患者规范化治疗的作用研究 欧银燕, 陈汝桂, 梁梅, 等(67)

平凉市学龄前儿童监护人家庭用药安全素养与认知行为研究 李晓青, 路彬(71)

某医院 2019~2021 年特殊使用级抗菌药物应用分析 王鑫, 黄蕾, 杨琳, 等(74)

基于药物相互作用软件评析我院 360 名康复患者的药物相互作用 陈书云, 江慧, 李海燕, 等(78)

临床药师参与 1 例外源性胰岛素自身免疫综合征的临床实践 林玉燕, 赵俊(82)

运用 PDSA 循环提高住院患者抗菌药物治疗前病原学送检率 黄警, 魏丽丽, 黄富妹, 等(85)

· 药物不良反应 ·

奥氮平所致恶性综合征 1 例 葛雨忻, 蔡向明, 杨蕾(89)

基于 FAERS 数据库的 JAK 抑制剂引起白内障不良事件的信号挖掘 黄凌玲, 朱文思, 毛凯丽, 等(92)

基于 FAERS 数据库对利奥西呱不良事件信号挖掘和分析 林美习, 丁伶清, 肖洁(96)

基于真实世界数据挖掘和分析阿替普酶不良事件性别差异 张翠平, 郭亚强, 赵引利(101)

1 例万古霉素治疗菌血症持续低谷浓度伴出现可逆性耳聋和药物热的药学监护 林燕, 刘晓琰(104)

· 经营与管理 ·

抗肿瘤药审方规则的设置优化及实施效果评价 冯晓杰, 吴春霞, 张师, 等(107)

浅论“两品一械”安全信用体系建设研究 段锋, 肖显, 吴仁德, 等(111)

基于 PaaS 应用的信息化 PIVAS 交班系统的构建与应用效果分析 赵志臣, 李蕾, 毕鹏飞, 等(115)

STRAIT PHARMACEUTICAL JOURNAL

Volume 36

Number 6(293 in total)

Jun 2024

CONTENTS OF CHIEF ARTICLES

- Research Progress on the Pathway EGCG on Diabetes-associated Cognitive Dysfunction in Type 2 Diabetes Mellitus YAN Xi, ZHU Bao-xuan, CAI Lian-huan, et al. (1)
- Study of the Extraction Technology for *Polygala tenuifolia* Willd Formula Granules LIU Hua-ming, LIN Xiao-yu, MA Ming-li, et al. (5)
- The Pharmacological Effect of ZengYe Decoction and its Pharmacodynamic Components in Improving Type 2 Diabetes SHI Yan, CHANG Shan-quan, LUO Hui, et al. (12)
- Pharmacodynamic Study of Kaempferol in Mouse Dry Eye Disease Model ZHOU Ying, AN Yuan-long, HAO Fei-fei, et al. (19)
- Effect of 10-hydroxycamptothecin on Epithelial – mesenchymal Transition of Non – small Cell Lung Cancer YE Zhu-qin (23)
- Analysis of the Content of Total Flavonoids, Polysaccharide and Lactone Glycosides in Tissue Culture *Anoectochilus roxburghii* from Different Sources YI Jun, ZHANG Ruo-lan, PENG Meng-chao, et al. (28)
- Study on Medication Rules for Treating Hyperuricemia with Chinese Herbal Compounds Based on the National Patent Database WEN Li-zhen, XIAO Ting, SHEN Yan-shan, et al. (33)
- Discussion on Optimization of Parameter Setting Range of Double-effect Concentration of Traditional Chinese Medicine Extract GAN Yi-ting (39)
- Study on Pharmacological Activity and Compound Preparation in the Treatment of Depression by *Morinda Officinalis* How HAN Xi-yu, HAN Guo-qiang, SHI Xiao-yi, et al. (42)
- Comparing the Contents of Nucleosides in Aqueous Extract of Traditional and Micro Rhubarb Decoction Pieces by UPLC-QQQ-MS/MS NIE Zi-xuan, WANG Jun-yue, ZHOU Zheng-yuan, et al. (46)
- Rapid Identification of Lotus Seed and its Counterfeit Products Based on UV-Vis Spectroscopy and Fluorescence Analysis ZHANG Xu-ming, HUO Li-na, CHE Su-rong, et al. (50)
- Determination of the Content and Content Uniformity of Vitamin B₁₂ in Lysine and Vitamin B₁₂ Granules by HPLC CHEN Xia-fei, JIAN Shu-juan, OU Yang-zhu, et al. (55)
- Synthesis of Ibrutinib WANG Xue-na, TANG Bin, MA Chi, et al. (58)
- Research on the Application of Practice Teaching in the Teaching of “Pharmaceutical Management” YANG Chao-fu, LIU Fang, CHANG Sheng, et al. (60)
- Analysis of Treatment Strategies and Pharmacological Monitoring for Transformation from Lung adenocarcinoma with Brain Metastasis to Small Cell Lung Carcinoma after Multi-line TKI Resistance REN Gui-ling, WU Xiao-shan, CHEN YAN-jie, et al. (63)
- Effect of Clinical Pharmacists on Standardized Treatment of Cancer Pain Patients at Home During the COVID-19 Pandemic OU Yin-yan, CHEN Ru-gui, LIANG Mei, et al. (67)
- A Study on Family Drug Safety Literacy and Cognitive Behavior of Preschool Child Guardians in Pingliang City LI Xiao-qing, LU Bin (71)
- Analysis on the Application of Special Use Antibiotics in a Hospital from 2019 to 2021 WANG Xin, HUANG Lei, YANG Lin, et al. (74)
- Drug Interaction Software-based Review of Interactions in 360 Rehabilitation Patients at our Hospital CHEN Shu-yun, JIANG Hui, LI Hai-yan, et al. (78)
- The Clinical Pharmacist Participated in the Clinical Practice of 1 Case of Exogenous Insulin Autoimmune Syndrome LIN Yu-yan, ZHAO Jun (82)
- Application of PDSA Cycle in Pathogen Examination Rate before Antimicrobial Treatment for Hospitalized Patients HUANG Jing, WEI Li-li, HUANG Fu-mei, et al. (85)
- A Case Report of Olanzapine-induced Malignant Syndrome GE Yu-xin, CAI Xiang-ming, YANG Lei (89)
- Signal Mining of JAK Inhibitors Causing Cataract Adverse Events Based on FAERS Database HUANG Ling-ling, ZHU Wen-si, MAO Kai-li, et al. (92)
- Mining and Analysis of Riociguat-related Adverse Drug Events Based on FAERS Database LIN Mei-xi, DING Ling-qing, XIAO Jie (96)
- Exploring Gender Differences in Adverse Events of Ateplase Based on the Real World ZHANG Cui-ping, GUO Ya-qiang, ZHAO Yin-li (101)
- Pharmaceutical Care of one Case of Vancomycin-treated Patients with Reversible Deafness and Drug Fever with Persistent Bacteremia Low Concentration LIN Yan, LIU Xiao-yan (104)
- Optimization and Setting of Prescription Approval Rules for Antitumor Drugs and Evaluation of Their Implementation Effectiveness FENG Xiao-jie, WU Chun-xia, ZHANG Shi, et al. (107)
- Study on the Construction of “Two products and one Instrument” Safety Credit System DUAN Feng, XIAO Yu, WU Ren-de, et al. (111)
- Construction and Application Effect Analysis of PaaS Application-based Informationized PIVAS Shift Handover System ZHAO Zhi-chen, LI Lei, BI Peng-fei, et al. (115)

【期刊基本参数】CN35-1173/R * 1988 * m * 16 * 120 * zh * p * 10.00 * 2024 - 6

责任编辑:龚秀斌